



まだまだ影遊びを楽しんでいます

12月19日(木) つき組

発表会でのブレーメンの音楽隊を終えてからも、劇で使った家を保育室に置いて自由に遊びに使っています。影絵の幕の前に立ってポーズをしたり、手でキツネやウサギの影を作ったり、オバケなどの絵を切り抜いて「これ、な〜んだ」と友だち同士で影クイズをしたりして、影遊びが続いています。



影で遊べる制作が紹介されている絵本を見て「作ってみたい」と興味を持ったので、一人ずつカラーセロファンで作ることにしました。

みんなの作品が揃ったので、今日はそれを使って影クイズをしました。

影クイズ！ これ誰の？

カラフルなシルエットを一つ一つ影絵の幕に映して「これは誰が作ったでしょうか？」と尋ねると、自分の作品が映った時に「それ俺の！」と嬉しそうに答えていました。また「あ、その飾り〇〇のや！」と友だちの作品を答えている子もいました。

シルエットだけで、誰の物かどうして分かるの？ と聞くと「だって下にサンタさん(の折り紙)ついてるもん」「赤色いっばいだから」と、友だちの作品の特徴もよく見て覚えている子どもたちでした。



もうすぐクリスマス🎄

「あと何回寝たらクリスマス?」「サンタさんにお手紙書いた」と、みんなクリスマスが待ち遠しい様子です♡